

Steinkreuz Großschönau

Beschreibung: Westlich von Großschönau steht an der Forststraße von Großschönau nach Oberwindhag am Kreuzberg ein altes Steinkreuz aus Granit.



Fotos: Christoph Twaroch

Historie: Der Stein dürfte aus dem 12. Jahrhundert stammen, denn 1165 errichten die Kuenringer, in deren Besitz sich Schönau lange befand, einen Schenkungsvertrag mit dem Stift Klosterneuburg.

Obwohl über diesen Kreuzstein keine Urkunde berichtet, dürfte die Annahme, dass er anlässlich der Schenkung an Klosterneuburg als **Grenzmarke** errichtet wurde, die größte Wahrscheinlichkeit haben.

Quelle: Paul, Steinkreuze und Kreuzsteine in Österreich - Eine Bestandaufnahme (1975).

Lage:

WGS84

Rechtswert 14° 55' 38''

Hochwert 48° 39' 04''

